

Pour diffusion immédiate

Terrebonne, le 5 septembre 2018

Communiqué

Notre établissement de Blainville est officiellement nommé

C'est avec plaisir que j'annonce que notre établissement de Blainville portera le nom de **CHSLD Michèle-Bohec**.

Michèle Bohec (Lavoie) est née en 1952 et décédée prématurément en 1988 à l'âge de 36 ans. Figure avantageusement connue, elle a marqué la communauté blainvilloise en tant que femme d'affaires aguerrie et en tant que bénévole auprès de différents organismes communautaires.

Elle a cofondé, avec son mari Serge, « La Petite Bretonne », ainsi que la Chambre de commerce et d'industrie Thérèse-de-Blainville dont elle fut présidente. La ville de Blainville lui a rendu hommage aux tournants des années 1990 en nommant un boulevard en son nom qui est aujourd'hui le fleuron du parc autoroutier de Blainville. Notre établissement sera d'ailleurs situé sur cette artère. Le Conseil municipal de Blainville et l'équipe de gestionnaires de la municipalité nous ont guidés dans ce choix qui répond à la fois aux valeurs de notre organisation et à l'histoire de la ville de Blainville.

Nous travaillons activement aux préparatifs en vue de l'ouverture du CHSLD Michèle-Bohec cet automne. Pour ceux qui ne le savent pas encore, l'année 2018 aura été effervescente avec l'ajout de trois nouveaux CHSLD au sein du Groupe Santé Arbec.

Je profite de l'occasion pour remercier tous ceux et celles qui se dévouent chaque jour pour le mieux-être des aînés. Votre contribution est essentielle et elle fait la différence.

Le président et chef de la direction

Paul Arbec